
 

INDIRECT OBJECT WITH INDIRECT OBJECT PRONOUNS 

SINGULAR FORM  

INDIRECT OBJECT (NO) IND. OBJ. PRONOUN VERB (ADVERB) DEFINITE ARTICLE SUBJECT 

A  mí  me gusta mucho el jabón 

A  ti no te gusta para nada  maquillarte 

A  Ud.  le gustan  las toallas 

A  ella no le interesa  el cine 

A  él  le faltan   tres pesos 

 
PLURAL FORM  

INDIRECT OBJECT (NO) IND. OBJ. PRONOUN VERB (ADVERB) DEFINITE ARTICLE SUBJECT 

       

A nosotros  nos importaron más las cremas 

A vosotros  os aburre  la televisión 

A  Uds.  les queda   una hora 

A  ellos  les fascinó  la película 

A  ellas  les gustó  el espejo 

       

       

       

       

       

       

       

       

       

       

       

       

       

       


